

Revista MEDICA HONDUREÑA

(2a. Época) ÓRGANO DEL
COLEGIO MEDICO DE HONDURAS
FUNDADA EN 1930

Historial

CONSEJO EDITORIAL

Dr. José Gómez-Márquez G.

Dr. Antonio Bermudez Milla

Administrador

Dr. FRANCISCO Alvarado S-

Editores:

Dr. Jorge Haddad Quiñónez

Dr. Alfredo León Gómez

Dr. Augusto Rivera Cáceres

Dr. Silvio R. Zúñiga .

IMPRENTA CALDERÓN

TEGUCICALPA, D. C.

HONDURAS, C. A.

700 ejemplares

Análisis del Congreso Medico

Acaba de celebrarse en Tegucigalpa el XI Congreso Médico Nacional y la Tercera Asamblea de nuestro Colegio. Sin temor a exagerar, bien se puede decir que uno y otro evento cumplieron a cabalidad lo que de ellos pudiera haberse esperado. En ambos fue altamente satisfactorio el número de asistentes: 180 médicos. En el Congreso, constituyeron un éxito los cursillos de refrescamiento, impartidos en diversas especialidades médicas. Numerosos colegas de los diferentes departamentos tuvieron la oportunidad de poner al día sus conocimientos. Otra novedad y cabe enfatizarla para el futuro, fue la de las sesiones-almuerzos. En el transcurso de ellas, se trataron temas de máximo interés actual, en un plano de camaradería, y lo informal del ambiente hizo posible evitar las inhibiciones que tanto perjudican en las presentaciones formales a nivel de Asamblea General.

El Tema Oficial y las Mesas Redondas fueron expuestas de modo poco menos que impecable, por los distintos expositores, a pesar del poco tiempo de que dispusieron éstos para su preparación. Y las preguntas consecutivas, constituyeron la parte más dinámica en el Congreso. Por último, 22 temas libres pusieron de relieve

la altura científica a que han llegado gran parte de nuestros colegas. En ellos llamaron la atención no sólo la solidez de sus investigaciones clínicas, sino la forma de presentación. A nuestro

modo de ver, fueron trabajos dignos de ser presentados en Congresos de cualquier país. Por otra parte, las Jornadas del Colegio Médico, si bien agoradoras, por la densidad del trabajo, sirvieron para fortalecer los cimientos de nuestra incipiente organización gremial, y lo que es mejor, todo se discutió en un ambiente de fraternidad, que dice mucho de la madurez a que ha llegado el Gremio Médico de Honduras.

Este balance positivo es altamente halagador. Refleja el ritmo ascendente que experimenta nuestra profesión y es al mismo tiempo, un evidente vaticinio de lo que estamos en capacidad de realizar en 1967, cuando Honduras tendrá la enorme responsabilidad de ser la sede del XII Congreso Médico Centroamericano. Ya no hay razón para complejos; LOS médicos hondureños estamos en capacidad de preparar un congreso, que tanto desde el punto de vista meramente organizativo como desde el científico, sea un galardón para nuestro país.

Ya se ha constituido el Comité Organizador del mismo y éste, desde ahora, para evitar improvisaciones, ha emprendido ya sus labores con la pretensión de que nada quede al azar. Todo el complicado sistema que supone un Congreso de esta naturaleza está siendo analizado detenidamente, así, todo trabajo científico, en equipo de preferencia, debe iniciarse hoy mismo- Con este espíritu, el Colegio Médico de Honduras, puede contemplar con optimismo, el futuro Congreso Médico Centroamericano, en la seguridad de que los Médicos Hondureños, mostraremos a los colegas centroamericanos no sólo nuestra proverbial hospitalidad, sino el esfuerzo de una clase médica que cada día se esfuerza para ponerse a la par de sus colegas del istmo.